



El rector Ricardo Rivero junto a José Manuel Herrero, Javier Jiménez Leube, Celiano García y Victoria Muriel, presentan la I Conferencia Iberoamericana sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible, que se celebrará en Salamanca



DAVID ARRANZ/ICAL

La Universidad de Salamanca estudiará el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible en Iberoamérica

V. San José - Salamanca

La Universidad de Salamanca e Iberdrola suman fuerzas para «abordar de manera conjunta» el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en la región iberoamericana.

Lo harán a través de la organización, junto a la Universidad Politécnica de Madrid, de la I Conferencia Iberoamericana

sobre los ODS, que se celebrará en la capital del Tormes del 27 al 29 de junio.

En la presentación del Congreso, el rector de la institución académica, Ricardo Rivero, señaló que se trata de «una oportunidad de colaboración público-privada» para cumplir estos Objetivos «prioritarios» para las Naciones Unidas y que también se alinean con la agenda de la CRUE

(principal interlocutor de las universidades con el gobierno central).

De igual manera, el delegado de Iberdrola en la Comunidad, Celiano García, señaló que estos objetivos se enmarcan entre los «fines más importantes a los que se enfrenta la Humanidad en el siglo XXI». En este sentido, recordó que «para lograr el desarrollo sostenible, la implicación empre-

sarial es ineludible», por lo que enmarcó en esa «responsabilidad social» de la energética la organización de esta Conferencia.

La tercera institución co-organizadora de la primera edición de la cita sobre Objetivos de Desarrollo Sostenible es la Universidad Politécnica de Madrid, cuyo vicerrector de Comunicación Institucional y Promoción Exterior, Francisco Javier Jiménez,

recordó que «los ODS tienen que estar vinculados a la investigación, formación y transferencia de conocimiento», y señaló que «ninguna innovación tecnológica es relevante si no provoca un cambio social».

Por último, el secretario general de la Consejería de la Presidencia de la Junta, José Manuel Herrero, felicitó a los organizadores por una iniciativa «esencial y útil», de cuyo Comité de Honor forma parte el presidente de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, y que sirve para «eliminar los obstáculos para la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible» a través de la «territorialización», para que «gobiernos locales y Comunidades Autónomas «hagan propia la Agenda 2030 y logren avanzar en igualdad y aparcar la pobreza en todas sus manifestaciones».

La Conferencia está enmarcada en la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, con el objetivo de servir de «marco de reflexión y espacio de trabajo común» para lograr, «desde distintos niveles de gobiernos, empresas, universidades y entidades de la sociedad civil iberoamericana» que se impulsen las transformaciones necesarias para lograr los ODS de las Naciones Unidas antes del año 2030.